



Vivat Deus Unus et Trinus in Cordibus Nostris

Roma, Italia

28 Mei 2004
NGO-1a/0018/04

Untuk semua anggota Serikat Sabda Allah dan Kongregasi Misi Abdi Roh Kudus

Hal: Akreditasi VIVAT Internasional sebagai LSM dengan ECOSOC, PBB

Para suster dan konfrater terkasih,

Salam khusus pada hari Pentekosta yang penuh KUASA!

Dengan penuh sukacita dan syukur kami telah menerima berita email dari P. Lawrence Correa, SVD, Ketua Tim Eksekutif VIVAT Internasional, New York (VINY ET) pada tanggal 27 Mei 2004, yang menyampaikan berita gembira mengenai permohonan VI untuk akreditasi dengan ECOSOC PBB.

Pada tanggal 26 Mei 2004 Komisi untuk Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) memberi rekomendasi VIVAT Internasional untuk status konsultatif dengan Dewan Ekonomi dan Sosial (ECOSOC) PBB. Rekomendasi ini akan disahkan oleh ECOSOC dalam sidang mereka bulan Juni-Juli 2004. Ini berarti bahwa dengan pengesahan oleh ECOSOC, VIVAT Internasional diakreditasi sebagai sebuah LSM dengan ECOSOC PBB. Ini sungguh merupakan suatu berita besar bagi kita semua sebab kita telah bekerja untuk hal ini selama tiga setengah tahun terakhir, dan akreditasi ini memberi kita kekuatan tambahan, keistimewaan dan tanggungjawab untuk kolaborasi dengan PBB di tingkat lokal, nasional dan internasional.

Secara khusus kami berterimakasih kepada P. Lawrence Correa sebagai Ketua Tim Eksekutif VINY yang dengan penuh dedikasi dan tekun melanjutkan permohonan VI ke ECOSOC yang telah dipersiapkan dengan baik olehnya dan Sr. Maria Carmen Fresnida Castro, Ketua Tim Eksekutif VINY 2000-2002 dan diajukan pada tanggal 11 April 2003. Proses permohonan ini lama dan sulit, tetapi P. Lawrence, dengan percaya kepada Tuhan, melaksanakan dengan sebaik mungkin untuk sungguh melanjutkannya, menghadiri semua sidang dari pagi hingga malam, berusaha menjalin kontak pribadi dengan utusan pemerintah dan menjawab semua pertanyaan yang diajukan oleh mereka dalam sidang komisi untuk LSM.

Walaupun kita mendapat berita gembira ini, kami ingin meminta perhatian dan kebijaksanaan agar tidak menyebutkan dalam berita atau buletin informasi yang diterbitkan di provinsi/regio kita bahwa VIVAT Internasional bekerja di negara-negara berikut – Cina, Vietnam, Taiwan dan Hongkong – sebab, menurut P. Lawrence, ini akan membahayakan VIVAT karena hal ini

akan mengundang pemerintah-pemerintah itu dalam usaha menghalangi LSM diakreditasi dengan ECOSOC dengan menyelidiki kegiatan-kegiatan SVD dan SSpS di negara-negara tersebut. Maka, dengan bijaksana, demi VIVAT, marilah kita tetap pada pernyataan bahwa kita sekarang bekerja di 62 negara atau di banyak negara, selalu tidak termasuk Cina, Vietnam, Taiwan dan Hongkong.

Para suster dan konfrater terkasih, marilah kita semua mengambil manfaat dari akreditasi VIVAT Internasional, usaha gabungan SVD / SSpS untuk membicarakan prioritas-prioritas misi bersama kita, dan bekerja lebih intensif untuk memberantas kemiskinan, pengembangan dan pemberdayaan perempuan, budaya damai dan pembangunan yang mendukung masyarakat di mana kita berkarya di negara-negara misi kita, agar VI sungguh-sungguh menjadi sarana kehormatan dan kemuliaan Allah Tritunggal.

Selamat Pentekosta dengan berkat anugerah Roh yang melimpah bagi setiap orang,

Bersatu dalam cintaNya,

Sr. Agada Brand, Mps.

Sr. Agada Brand, SSpS
Pemimpin Kongregasi

P. Antonio M. Pernia, SVD

P. Antonio M. Pernia, SVD
Superior General

Copy: Sr. Mary Cecilia Hocbo, SSpSAP
Superior General